



梅雨パーティー

6月13日(木)

たんぼぼ・ゆり

ひまわり組

たんぼぼ、ゆり、ひまわり組一緒に、季節の歌を歌ったり、チームに分かれて競走したり、3つの梅雨のコーナーあそびで遊んだりしながら楽しみました。

今後も異年齢で遊ぶ楽しさを味わう機会をどんどんつくって行きたいと思います☆

うた

「かたつむり」「カエルの合唱」の歌をみんなで一緒に歌いました♪
遊戯室いっぱい大きな声が広がっていましたよ!

梅雨の〇×クイズ

でんでんむしむし
かたつむり〜♪

雨や水たまり、カエルなど梅雨に関するものが登場する〇×クイズをしました。
どっちが正解か考えながら楽しんで答えしていました!



ケロケロケロケロ
クワックワックワ♪

やった〜
正解した!!

フラフーフ電車競走

楽しい!!!

3つのグループに分かれ、異年齢のペアでフラフーフ電車に入り、リレー形式で競争をしました。自分の番になると“勝つぞ〜”とやる気いっぱいの表情で挑んでいましたよ。3回戦目は、紫陽花の花びらを一人一枚貼り、みんなで綺麗な紫陽花を完成させるゲームにしました!紫陽花が出来上がると嬉しそうにしていましたよ!



紫陽花の完成♪

みんなで力を合わせて
素敵な紫陽花が出来ました!



梅雨のコーナーあそび

カエルパニックコーナー

ワニワニパニックをかえるバージョンで楽しみました。子どもたちが交代でかえるを出したり、引っ込めたりする役にもなり、どの子も嬉しそうに出てくるかえるを叩いていましたよ。

かえるをお友だちと出したり引っ込めたりするの面白いな～！



えい！



かたつむりボーリング

ボールを転がして、かたつむりが貼られたボーリングのピンを倒しましたよ。ボールあそびが大好きな子どもたちは、嬉しそうに転がしていました♪

いけ～！当たれ～！

ボーリングのピンが倒れますように！



新聞あそびコーナー

みんなで新聞をビリビリちぎって、新聞紙プールをつくり大興奮で楽しんでいました。新聞紙をたくさん集めてお友だちとかけたり、新聞紙で玉をつかって投げたりして遊んでいましたよ。最後はみんなでゴミ袋の中に新聞紙を集めてお片付けしました☆

新聞かけちゃうぞ～！

綺麗に片付けないとね☆

